

■ Was war los im Seniorenzentrum Stockberg in Stößen

Unser Haus während der Pandemie

Die Corona-Pandemie ist auch an unserer Einrichtung nicht spurlos vorbeigegangen. In unserer Einrichtung waren positiv getestete Bewohner sowie auch positiv getestete Mitarbeiter Anfang des Jahres zu verzeich-

nen. Zum Glück ist nun diese Zeit überstanden und es kehrt wieder langsam Normalität ein. Wir möchten allen Mitarbeitern Danke sagen, welche in dieser schwierigen Zeit unsere Heimbewohner versorgt haben.



Andacht

Auf Grund der Corona-Pandemie konnte in unserer Einrich-

tung seit fast einem Jahr keine Andacht mehr stattfinden. Die Heimbewohner und auch unser Pfarrer Herr Frick waren sehr erfreut, als wir ihnen im

101. Geburtstag

Frau Ilse Riebel konnte am 17. Dezember 2020 ihren 101. Geburtstag in unserer Einrichtung feiern. Die Mitarbeiter der Einrichtung und auch die Heimbewohner gratulierten ihr recht herzlich und wünschten ihr viel Gesundheit. Eine große Feier war diesmal durch die eingeschränkten Besuchsregeln nicht möglich, aber der engste Verwandte, ihr Sohn, war natürlich zu ihrem Ehrentag zu Besuch gekommen.

■ H. Pietschmann



Mai dieses Jahres mitteilen konnten, dass eine Andacht unter Einhaltung der aktuellen Hygieneregeln wieder möglich ist.